

PEQUEÑA ATACADA EN UPALA ESTÁ MÁS ANIMADA

Niña vuelve poco a poco



◆ **ROCÍO SANDÍZ**
rocio.sandiz@lateja.co.cr

La pequeña que sobrevivió a un brutal ataque en Upala ya camina solita y está más animada.

La chiquita, de nueve añitos, permanece internada en el Hospital de Niños donde le están dando terapia psicológica y psiquiátrica para que supere el trauma que vivió el 19 de mayo.

Olga Arguedas, directora del Hospital Nacional de Niños (HNN), dijo que pese a la recuperación que ha tenido la pequeña en los últimos días, aún no saben cuándo le darán la salida.

“Ella se está recuperando bastante bien, las lesiones físicas ya van en franca recuperación. Está tolerando la alimentación perfectamente, se siente mucho más segura de caminar, su estado anímico también está mejorando y estamos concentrados principalmente en el punto de vista mental y de



La menor fue trasladada en avioneta desde Upala. GABRIELA TELLEZ.

trabajo social”, explicó Arguedas. “Sabemos que para esta niña el reinsertarse en su ambiente natural ya a ser muy difícil y estamos trabajando en la preparación. La mamá viene y va a Upala, pero sí ha estado visitándola”, agregó.

Extraña al hermano. Argue-

das contó que la pequeña valiente extraña a su hermanito mayor.

“Ella tiene una foto del hermanito mayor, el que está vivo, un día de estos me la enseñó. Él no ha podido venir a verla. Debido al trauma que sufrió toda la familia él también está recibiendo atención psicológica por parte de los funcio-



El sospechoso habría ahogado al pequeño en el río. EDGAR CHINCHILLA.

narios del PANT”, comentó la doctora Arguedas.

“Este es un caso muy especial, sumamente traumático, sumamente especial y queremos chinpear a la chiquita todo lo que podamos y tenerla aquí hasta que tengamos la seguridad de que se va a ir bien”, destacó.

■ **CREO QUE...**



“Decir cuándo podría salir la niña del hospital sería como presionar el proceso y no queremos eso”.

OLGA ARGUEDAS
DIRECTORA

ARCHIVO

Tragedia. Esta chiquita y un hermanito de 11 años fueron raptados el martes 19 de mayo en Valle Bonito de Upala, cuando iban para la escuela. La menor apareció el día siguiente en la montaña. Las autoridades informaron que la niña había sido golpeada y agredida sexualmente.

Horas después de hallar a la niña, los socorristas encontraron el cuerpo del hermanito a la orilla de un río.

El menor fue asesinado mientras defendía a la hermanita del salvaje agresor.

La pequeña señaló como responsable del ataque a un hombre de apellido Umaña, vecino de las víctimas.

El OIJ lo detuvo y el 21 de mayo un juez le dictó seis meses de prisión preventiva los que descuenta en la cárcel de San Sebastián.